

ワークキャンプを開催しました

8月5日、6日に福祉会館、中央公民館にてボランティアの皆さまのご協力のもと、ワークキャンプを開催しました。福智町内の小中学生40名が参加し、ビデオ学習、車いす体験、障がい者体験を通して、多くのことを学びました。

また、子供たちは方城、金田、赤池のそれぞれの小学校から集まり、これまでの校区をこえた交流ができ、実りある2日間を過ごしました。



合同慰霊祭を開催しました

8月16日（水）、金田屋内競技場にて合同慰霊祭を開催しました。福智町出身の戦没者、炭鉱殉職者そして今日の福智町を築き育んでくださいました物故者の方に対し、ご遺族や関係者130人が心からおこないました。



学童保育「かえるの学校」を開校しました

長期にわたる夏休みに母子・父子家庭、また共働きの家庭児童の事故を防止するとともに、団体生活による協調性・協力性の育成を目的として、今年も赤池地区において「かえるの学校」を開校しました。

7月24日～8月25日、市場小・上野小の45人の児童たちは、目を輝かせながら工作やプール、社会見学や福祉体験にチャレンジしました。



→ 慶寿園訪問



元気に遊び、学んだ夏